



Pinneberg, den 16.12.2023

Querida comunidad escolar,

Espero que esta carta los encuentre a todos y a cada uno de ustedes en plena salud. Antes de las vacaciones de Navidad, hay algunas cosas que me gustaría compartir con nuestra comunidad escolar: Doble línea en la escuela primaria:

Nuestra escuela primaria se mantendrá con dos clases por grado. Por esta razón, en la próxima primavera se instalarán más aulas prefabricadas en nuestro patio trasero. En las condiciones actuales, una escuela primaria de dos clases por grado no es factible. Por eso, toda la comunidad escolar ha abogado por la expansión de la infraestructura escolar. Ahora, en la asamblea del consejo, se ha decidido construir un segundo patio de recreo y un edificio de baños para nuestra escuela primaria. También se anunció la renovación de los baños del edificio principal. ¡Es un gran éxito! ¡Muchas gracias por su apoyo! ¡El próximo paso debe ser la mejora y renovación de nuestro antiguo patio de la escuela primaria!

Cabaña de los elfos en el mercado navideño de Pinneberg: En la cabaña de los elfos en el mercado navideño de Pinneberg, nuestros estudiantes ofrecieron a la venta encantadores regalos hechos a mano también este año. ¡Agradecemos a todos los colaboradores por su apoyo activo! ¡Así, este proyecto fue un éxito rotundo una vez más este año! En total, recaudamos casi 800 euros. Con este proyecto, mejoramos las cajas escolares de los grupos participantes.

Fiesta de invierno y visita al teatro: En la tarde de San Nicolás, se llevó a cabo la fiesta de invierno de los grados 5 y 6. Nuestro consejo estudiantil organizó una fiesta vibrante para nuestros primeros años. ¡Muchas gracias por ello! Nuestros alumnos de primaria asistirán a la función "El maestro detective Kalle Blomquist" en el Teatro Altona en Hamburgo. Les deseamos una emocionante visita al teatro.

Ola de enfermedades: La ola de enfermedades descrita en los medios también afectó a nuestra comunidad escolar. Este año, especialmente en el cuerpo docente, tuvimos altas tasas de enfermedades, lo que lamentablemente resultó en ausencias de clases en varios casos. ¡Les deseamos a todos los enfermos una pronta y completa recuperación! ¡Los demás, por favor, manténganse sanos y disfruten de las próximas vacaciones!

Lamentablemente, no podremos evitar las ausencias de clases en el futuro. ¡Por favor, revisen siempre el plan de reemplazos por la mañana antes de comenzar el camino a la escuela!



Importantes fechas e información sobre las vacaciones: **El viernes 22 de diciembre, las clases terminarán después de la cuarta hora a las 11:05 a. m. En nuestro salón de recreo, a partir de las 11:20 a. m., ofreceremos un "Canto Abierto" para toda la comunidad escolar, luego nos iremos de vacaciones de Navidad.**

Durante las vacaciones no habrá clases. **El lunes 8 de enero de 2024, las clases comenzarán nuevamente según el horario actual.** ¡Asegúrese de que su hijo llegue puntualmente a clases y traiga todos los materiales escolares necesarios!

Viernes 26 de enero de 2024: Entrega de boletines (clases según el horario)

Lunes 29 de enero de 2024: Día libre (sin clases)

Martes 30 de enero de 2024: Día de desarrollo escolar (sin clases)

Jueves 1 de febrero de 2024: Conversaciones de desarrollo educativo por la tarde, previa cita (clases según el horario)

Viernes 2 de febrero de 2024: Conversaciones de desarrollo educativo durante todo el día (sin clases)

Agradecemos su excelente colaboración y apoyo durante el año 2023, ¡les deseamos a usted y a sus familias una feliz Navidad, un próspero año nuevo y unas vacaciones rejuvenecedoras!

Atentamente